
Procès-verbal – octobre 2021 

 

CPAÉ – ÉCOLE DES BÂTISSEURS – PROCÈS VERBAL 

Date : le mardi 12 octobre 2021 

Rencontre virtuelle TEAMS 

Heure : 19 h 

Membres présents : 

Caroline Foisy, Sylvie Legault, Laure Handfield, Raphaël Moore, Danielle 

Bouchard, Joseph Pagé, Sylvia Reentovich, Caroline Lafontaine, Liz Lautard, 

Cynthia Gauvin 

Membres absents : 

Martin Senechal                      

1 Points de gestion Temp

s  

(mins) 

Présentate

ur 

 Notes 

A) Ouverture de la réunion 5 Caroline  Caroline souhaite la bienvenue à tous et fait un tour de table 

pour présenter les nouveaux membres. Caroline est réélue à 

la présidence et Cynthia Gauvin comme vice-présidente. 



B) Adoption de l’ordre du jour 5 Caroline  L’ordre du jour est adopté comme présenté 

Proposition : Liz Lautard 

Appui : Sylvia Reentovich 

C) Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre 5 Caroline  Le procès-verbal de la dernière rencontre est adopté tel quel. 

Proposition : Danielle Bouchard 

Appui : Cynthia Gauvin 

2 Points de suivis     

A) Suppléance 15-20 Sylvie  Sylvie explique qu’il y a toujours un manque de suppléance. 

Le district procède à des entrevues présentement, on 

souhaite que ceci aidera à notre région. Le DSFS a embauché 

une coordonnatrice en recrutement.   

Pour l’école : les contrats B et D sont comblés à l’exception 

d’un poste flottant.  

La réponse du district à la lettre envoyée par le CPAÉ l’an 

dernier a été revue. Les membres sont toujours frustrés du 

manque d’action et de l’impact du manque de suppléance 

sur l’éducation de nos enfants.  

Sylvie va faire un dossier avec l’ensemble des documents et 

lettres envoyées au district dans les dernières années. Ceci 

n’est pas un problème relié à la COVID et ce dossier doit être 

prioritaire pour le district et le ministère. 

Documents furent rassemblés et remis à Catherine Nadeau 

nouvelle coordonnatrice au recrutement et à la fidélisation 



du personnel au DSFS – rencontre a eu lieu avec elle et 

Gabrielle (ESA) 18 octobre dernier 

3 Points d’information      

A) Plan de prévention COVID  Sylvie  Phase verte : les écoles doivent maintenant avoir un plan de 

prévention (Plan de prévention des maladies transmissibles) 

plutôt qu’un plan opérationnel. Ce dernier est disponible en 

ligne. Les écoles attendent le gabarit et sera gardé à jour à 

l’interne. 

Tout changement au plan sera communiqué via courriel aux 

parents. 

B) Formation CPAÉ  Sylvie  Les  membres s’engagent à faire la formation d’ici la 

prochaine rencontre. Nous ferons un résumé de celle-ci lors 

de la prochaine rencontre. 

C) Dates prochaines rencontres  Sylvie  Les dates seront : 

16 novembre 2021 

18 janvier 2022 

15 février 2022 

19 avril 2022 

7 juin 2022 

4 Affaires nouvelles     



A) Évènements à souligner  Caroline  Caroline suggère d’identifier les évènements à souligner par 

le CPAÉ afin de s’y préparer. Par exemple, journée de 

reconnaissance du personnel scolaire. Le comité de parents 

est déjà impliqué. Ils vont vérifier si le CPAÉ peut participer à 

leur évènement. 

B) Notes pour la prochaine réunion  Caroline  Un calendrier électronique sera circulé afin que les membres 

indiquent leur nom pour la prise de notes. Caroline a pris les 

notes pour la première rencontre. 

https://cally.com/p2xg597hwv89q5hi 

C) Dispense hymne national  Sylvie  Il est proposé de faire la demande de dispense au district. 

Proposition : Caroline Lafontaine 

Appui : Joseph Pagé 

Adopté 

5 Levée de la réunion 5   Prochaine rencontre le 16 novembre 2021. 

La levée de la rencontre fut à 20h20 

Proposé par : Liz Lautard 

Appuyé par : Caroline Lafontaine 

 

  

https://cally.com/p2xg597hwv89q5hi


Ordre du jour – novembre 2021 

 

CPAÉ – ÉCOLE DES BÂTISSEURS – ORDRE DU JOUR 

Date : le mardi 16 novembre 2021 

Rencontre virtuelle TEAMS 

Heure : 19 h 

1 Points de gestion 

A) Ouverture de la réunion 

B) Adoption de l’ordre du jour 

c) Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre 

2 Points de suivis 

A) Suppléance 

B) Demande de dispense 

Envoyé et confirmation de réception du DSFS le 8 nov. 

C) Évènements à souligner 

D) Plan de prévention 

E) Formation CPAÉ 



3 Points d’information 

A) Mise à jour CED 

B) Grève SCFP – enseignement à distance 

4 Décisions requises 

A) Budget (500$) 

5 Levée de la réunion 

 


